

# NEWS

## Babhinkamtibmas Laksanakan Tarawih Keliling Pererat Tali Silaturahmi dengan Masyarakat

Suhendi - [BANTEN.NEWS.OR.ID](http://BANTEN.NEWS.OR.ID)

Mar 20, 2024 - 17:41



TANGSEL - Babhinkamtibmas Polsek Serpong, Aiptu Agus Yudianto, beserta Kanit Lantas AKP Harry Rachmat Purwanto dan anggota lainnya, melaksanakan kegiatan Tarawih Keliling di Masjid Al-Asri, yang terletak di Perum Griya Asri Rt:33/07, Kelurahan Jelupang, Kecamatan Serpong Utara.

Kegiatan Tarawih Keliling ini merupakan bagian dari upaya Polsek Serpong dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama bulan suci Ramadan. Dalam kegiatan ini, Babhinkamtibmas dan anggota lainnya berinteraksi langsung dengan masyarakat yang tengah melaksanakan ibadah tarawih.

Aiptu Agus Yudianto, sebagai perwakilan dari Polsek Serpong, menyampaikan bahwa kehadiran pihak kepolisian dalam kegiatan keagamaan seperti ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga sebagai bentuk dukungan dan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami senantiasa hadir dan mendukung kegiatan keagamaan masyarakat. Kehadiran kami di sini bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat," ujar Aiptu Agus.

Selain itu, Kanit Lantas AKP Harry Rachmat Purwanto menambahkan bahwa kegiatan Tarawih Keliling juga menjadi momentum untuk memberikan himbauan dan penyuluhan tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas, terutama bagi para pemudik yang akan melakukan perjalanan mudik menjelang Hari Raya Idul Fitri.

"Mari kita jaga keselamatan bersama, baik dalam berkendara maupun dalam menjalankan ibadah. Polsek Serpong akan selalu siap memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat," tambah AKP Harry.

Kegiatan Tarawih Keliling di Masjid Al-Asri ini pun mendapat sambutan hangat dari masyarakat setempat. Mereka menyambut baik kehadiran petugas kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama bulan Ramadan.  
(Hendi)